
令和２年度 ３月定例教育委員会会議における協議事項について 

 

協議事項  一条高等学校附属中学校の設置について ～学校説明会について～                             

◆ 協議概要 

一条高等学校附属中学校の概要や学校生活、適性検査等、学校説明会で保護者や児童に周知

する内容について協議した。 

 

  

◆ 発言概要 

 対象の４年生、５年生たちに何を伝えたいかというメッセージはしっかりと出すこと

が大事であると思う。 

 一条中学校に行ってみたい、行きたいというように思えるような魅力を発信していけ

れば。 

 ６年間一条に預けようと思う保護者の立場に立つと、出口がどう保護者に伝わるのか

は大事だと思う。 

 中学校１年生にどんな教育が提供されるのかということが、今の説明では少し伝わり

にくいというように思った。 

 6 年間でこんな子どもを育てていきたいんだというメッセージを、しっかりと明確にし

て発信することが大切である。 

 適性検査について、小学校４、５年生や保護者がこれを見れば、しっかりと読む力をつ

けていかないといけないというメッセージは伝わると思う。 


